## La Escuela de Circo comienza a impartir sus talleres y cursos

La primera Escuela de Circo de Valladolid, promovida por la empresa The Freak Cabaret Circus, se estrenará esta Navidad con unos talleres de circo para niños y jóvenes de nueve a 16 años. De este modo, [...] los días 26, 27, 28 y 29 de diciembre, los interesados podrán sumergirse, de 11.00 a 13.00 horas, en el mundo del circo de la mano de esta Escuela, que con esta iniciativa pretende darse a conocer ya que su actividad estable dará comienzo en enero.



En los cursos estables los alumnos aprenderán por medio del juego a desarrollar diferentes técnicas circenses como malabares, acrobacia, equilibrios, trapecio, telas, andar sobre una bola o un monociclo y diferentes técnicas teatrales. Además, se potenciará, por medio del ejercicio físico, una correcta colocación corporal y un uso equilibrado del cuerpo. Los cursos, según informaron a Europa Press fuentes de la Escuela, serán impartidos por monitores titulados, profesionales de circo con gran experiencia.